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ひな壇退任挨拶
会長挨拶 　　会  長　大　饗　よし江
　まずもって年度最初に突発的な手術によりご迷惑をおかけした事のお詫びを申し上げ
ます。坪井副会長によるスムーズな進行に改めて感謝申し上げます。 
　　RIのテーマ「MAKING A DIFFERENCE」
　　地区のスローガン「TAKE ACTION」
　　クラブのスロー ガン「BELIEVING IN」（良いことを信じる）
以上の3つのスローガンは私の思いと合致するところも多く念頭におきながら、ひな壇の皆さまをはじめ各委員長
の思いを大切に一年間の行事の進行がスムーズにいき、楽しいロータリーが実現できたと思います。
　地区補助金を使った講演会をRSK“メッセージ”という番組で社会性を掘り下げていく事を目指して企画したも
のですが、3つのテーマを掲げたにもかかわらず時間が短すぎて中途半端になったと反省しました。月見夜間例
会時の“後楽座”の里見要次郎さんをはじめあでやかな踊りに目をみはり、とりわけクリスマス家族例会で テツand
トモによるあの賑わいは想像以上でした。創立記念夜間例会にて「KATH」のメンバーによるステキなカルテット
（尺八・ギター・ピアノ・クラリネット）の演奏に感動する一夜となりました。
　年間のプログラムも外部、内部の卓話を上手に取りまとめてあり毎回楽しみにしておりました。プログラムの構成
で例会の雰囲気が盛り上がりました。あまりインターアクト委員会のことは詳しくなかったのですが、地区協議会に
参加して意義深い行事であることを認識いたしました。本番は7月なので成功するよう頑張っていきましょう。クリス
マスに続いて親睦家族旅行でよしもと新喜劇を見ながら笑い納めをしたように思います。
　「BELIEVING IN」の言葉通り、皆さまを信じて、私の中で「NO」という感覚は全くなく今日お伝えする言葉は
ご協力、ご支援に感謝あるのみです。
　一年間本当にありがとうございました。
幹事挨拶 　　　幹  事　樋　口　芳　紀
　今年度幹事を拝命させていただきました樋口です。一年間お世話になりました。ここに
こうして幹事として立たせていただくのも本日で最後と思いますととても愛おしく感じます。
　昨年7月3日に第1回今年度例会を開催させていただき、幹事就任挨拶をさせていた
だきました。基本会長、各委員の方は運営計画書に基づいて進めていくわけで、それに
ついて進行状況だったり結果報告をされるわけですが、幹事は残念ながら計画書ではク
ラブ概況報告となっているわけで、幹事としての方針だとか活動計画とかがあるわけではなく、振り返ってみて内
容を見直してもまったく記憶に残っていないわけですが、そのなかで幹事としての一年を振り返ってみますと、最
初に挨拶の時にも申しましたが北西RC初の女性会長、大饗会長年度の下で務められたことに本当に感謝して
おります。
　会長の方針であります「変化をもたらす」から、各役員の方 と々ても優秀で、地区補助金事業、出前講座、清掃
活動、外国人無料健康診断、親睦行事と色々活動をしていただき、ここに何も出来ていない自分に反省をしてお
ります。
　また、スマイルも無事目標金額に達成出来たことに感謝いたします。スマイルはクラブの奉仕事業に必要不可
欠な資金源であり会員皆様の温かいお気持ちで成り立っています。とはいえ、なかなか集まるものではありません。
ひな壇の為表彰はされませんでしたが、橘高副S.A.A.には多くのスマイルをいただいております。スマイルはでき
れば、平等に均等に集まればいいなって思います。お一人方お一人方のお気持ちを次年度以降もよろしくお願い
いたします。
　先週、17RC幹事会にて正次幹事会を行いました。34人全員出席で、今年度は通常の幹事会でも出席率がよ
く16人の幹事を通して16人の会長と出会うことも出来ました。幹事をすることでRCの大小関わらず、付き合えれる
というのはいいですね。色々学ぶことが出来ました。あわせて事務局が同じ6RC皆様の安堵した笑顔がとても印
象深く残っていました。最高の笑顔で仲田次期幹事に引き継ぎを行ったように思います。
　幹事を経験して、初めて色 な々ことを知ったような気がします。手前味噌ですがやっと一人前になれたかなって
思っています。私の成果はともかく、すがすがしい気持ちでこの年度末を迎えられることを嬉しく思います。
　本当に一年間支えていただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　44名　　欠席者数　10名
出席率　83.02％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　藤木，福元，原田，加戸，川本，橘高，大賀，末吉，氏房，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　本日の会長報告は、退任挨拶に代えさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 末長範彦ガバナーホームページ開設についてのお知らせがございましたので回覧いたし
ます。

② 特別養護老人ホーム「憩いの丘」より「盆踊り花火大会」のご案内が届いておりますので、 
他クラブ週報とともに回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 一年間のご協力に感謝してスマイルします。
樋口幹事 : 今年度最後の例会となりました。会長、ひな壇の皆様、お疲れ様でした。会員の皆様一年間ご支援

ありがとうございました。ちなみに岡山マラソン落選です。
坪井会員 : この１年間、お世話になりました。
日笠（伸）会員 : 一年間私の拙い司会進行を皆様の「寛容な精神」で見守っていただき、感謝いたします。

　   本当にありがとうございました。
竹本会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でございました。次週からはフロアーでの例会楽しんでください。
仲田会員 : 大饗会長、樋口幹事一年間お疲れ様でした。とても早い一年でしたが、楽しく例会参加できましたの

でスマイルします。
大畑会員 : 大饗会長はじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
堀川会員 : 大饗会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

サッカー日本代表の想定外の活躍で寝不足です。少しでも長くこの状況が続くことを願っています。
山田会員 : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様方、本年度お疲れ様でした。斬新な行事が多く楽しく参加させ

ていただきました。ありがとうございました。
入江会員 : 大饗会長、坪井副会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
原・相原会員  : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様、森本会報部会長、一年間お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 河村様、今日までお疲れ様でした。今後のご活躍をお祈りいたします。
小菅会員 : スマイル目標額達成ありがとうございました。
橘高会員 : 本年度最後の例会に欠席して申し訳ありません。一年間ありがとうございました。
森本会員 : ひな壇の皆様お疲れ様でした。1年間広報部会の活動にご協力いただきましてありがとうございました。

    15件 53,000円（累計 1,554,000円）
表　彰　式 
　

親睦家族旅行 親睦活動委員長　槌田　道弘
　６月１７日㈰に親睦家族旅行で大阪に行きました。当
日は天候も良く、また渋滞もなく予定より早く大阪に着き
２時間の自由行動では道頓堀のグリコの看板を見たり
大阪名物たこ焼きを食べたりしました。その後にメイン
イベントのなんばグランド花月で吉本新喜劇を観て２時
間半笑いっぱなしで、休日を満喫しました。これで親睦
委員の役目を終える事が出来ました。会員皆様方に
感謝致します。

退会のお知らせ 　　　河　村　定　彦  会員
　岡山理科大学附属中学校校長・高校副校長ということで６年間の任期を終え平成30年3月
31日をもちまして定年退職いたしました。
　岡山北西ロータリークラブに入会して２年半、ようやくロータリークラブの事を分かりかけてき
たタイミングでの退会となり申し訳なく思います。
　今後とも何かの機会がありましたら、宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
・第283回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年7月7日㈯、備中高原北房カントリークラブにて
開催予定です。皆様のご参加お待ちしております。
・第284回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年9月24日㈪、後楽ゴルフ倶楽部にて開催予定
です。皆様のご参加お待ちしております。

７月お祝い行事

歴史同好会 歴史同好会　岡　本　和　夫
　

７月２日
「会長・幹事就任挨拶」
会長  竹本千代子  会員
幹事  仲田　錠二  会員

７月９日
「副会長・副幹事・S.A.A.・

副S.A.A. 就任挨拶」
副会長  山下  浩一 会員
副幹事  鈴木  一生 会員
S.A.A.  小松原隆代 会員
副S.A.A.  日笠  伸之 会員
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たタイミングでの退会となり申し訳なく思います。
　今後とも何かの機会がありましたら、宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
・第283回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年7月7日㈯、備中高原北房カントリークラブにて
開催予定です。皆様のご参加お待ちしております。
・第284回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年9月24日㈪、後楽ゴルフ倶楽部にて開催予定
です。皆様のご参加お待ちしております。

７月お祝い行事

－１－

例会プログラム例会プログラム

歴史同好会 歴史同好会　岡　本　和　夫
　



ひな壇退任挨拶
会長挨拶 　　会  長　大　饗　よし江
　まずもって年度最初に突発的な手術によりご迷惑をおかけした事のお詫びを申し上げ
ます。坪井副会長によるスムーズな進行に改めて感謝申し上げます。 
　　RIのテーマ「MAKING A DIFFERENCE」
　　地区のスローガン「TAKE ACTION」
　　クラブのスロー ガン「BELIEVING IN」（良いことを信じる）
以上の3つのスローガンは私の思いと合致するところも多く念頭におきながら、ひな壇の皆さまをはじめ各委員長
の思いを大切に一年間の行事の進行がスムーズにいき、楽しいロータリーが実現できたと思います。
　地区補助金を使った講演会をRSK“メッセージ”という番組で社会性を掘り下げていく事を目指して企画したも
のですが、3つのテーマを掲げたにもかかわらず時間が短すぎて中途半端になったと反省しました。月見夜間例
会時の“後楽座”の里見要次郎さんをはじめあでやかな踊りに目をみはり、とりわけクリスマス家族例会で テツand
トモによるあの賑わいは想像以上でした。創立記念夜間例会にて「KATH」のメンバーによるステキなカルテット
（尺八・ギター・ピアノ・クラリネット）の演奏に感動する一夜となりました。
　年間のプログラムも外部、内部の卓話を上手に取りまとめてあり毎回楽しみにしておりました。プログラムの構成
で例会の雰囲気が盛り上がりました。あまりインターアクト委員会のことは詳しくなかったのですが、地区協議会に
参加して意義深い行事であることを認識いたしました。本番は7月なので成功するよう頑張っていきましょう。クリス
マスに続いて親睦家族旅行でよしもと新喜劇を見ながら笑い納めをしたように思います。
　「BELIEVING IN」の言葉通り、皆さまを信じて、私の中で「NO」という感覚は全くなく今日お伝えする言葉は
ご協力、ご支援に感謝あるのみです。
　一年間本当にありがとうございました。
幹事挨拶 　　　幹  事　樋　口　芳　紀
　今年度幹事を拝命させていただきました樋口です。一年間お世話になりました。ここに
こうして幹事として立たせていただくのも本日で最後と思いますととても愛おしく感じます。
　昨年7月3日に第1回今年度例会を開催させていただき、幹事就任挨拶をさせていた
だきました。基本会長、各委員の方は運営計画書に基づいて進めていくわけで、それに
ついて進行状況だったり結果報告をされるわけですが、幹事は残念ながら計画書ではク
ラブ概況報告となっているわけで、幹事としての方針だとか活動計画とかがあるわけではなく、振り返ってみて内
容を見直してもまったく記憶に残っていないわけですが、そのなかで幹事としての一年を振り返ってみますと、最
初に挨拶の時にも申しましたが北西RC初の女性会長、大饗会長年度の下で務められたことに本当に感謝して
おります。
　会長の方針であります「変化をもたらす」から、各役員の方 と々ても優秀で、地区補助金事業、出前講座、清掃
活動、外国人無料健康診断、親睦行事と色々活動をしていただき、ここに何も出来ていない自分に反省をしてお
ります。
　また、スマイルも無事目標金額に達成出来たことに感謝いたします。スマイルはクラブの奉仕事業に必要不可
欠な資金源であり会員皆様の温かいお気持ちで成り立っています。とはいえ、なかなか集まるものではありません。
ひな壇の為表彰はされませんでしたが、橘高副S.A.A.には多くのスマイルをいただいております。スマイルはでき
れば、平等に均等に集まればいいなって思います。お一人方お一人方のお気持ちを次年度以降もよろしくお願い
いたします。
　先週、17RC幹事会にて正次幹事会を行いました。34人全員出席で、今年度は通常の幹事会でも出席率がよ
く16人の幹事を通して16人の会長と出会うことも出来ました。幹事をすることでRCの大小関わらず、付き合えれる
というのはいいですね。色々学ぶことが出来ました。あわせて事務局が同じ6RC皆様の安堵した笑顔がとても印
象深く残っていました。最高の笑顔で仲田次期幹事に引き継ぎを行ったように思います。
　幹事を経験して、初めて色 な々ことを知ったような気がします。手前味噌ですがやっと一人前になれたかなって
思っています。私の成果はともかく、すがすがしい気持ちでこの年度末を迎えられることを嬉しく思います。
　本当に一年間支えていただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　44名　　欠席者数　10名
出席率　83.02％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　藤木，福元，原田，加戸，川本，橘高，大賀，末吉，氏房，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　本日の会長報告は、退任挨拶に代えさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 末長範彦ガバナーホームページ開設についてのお知らせがございましたので回覧いたし
ます。

② 特別養護老人ホーム「憩いの丘」より「盆踊り花火大会」のご案内が届いておりますので、 
他クラブ週報とともに回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 一年間のご協力に感謝してスマイルします。
樋口幹事 : 今年度最後の例会となりました。会長、ひな壇の皆様、お疲れ様でした。会員の皆様一年間ご支援

ありがとうございました。ちなみに岡山マラソン落選です。
坪井会員 : この１年間、お世話になりました。
日笠（伸）会員 : 一年間私の拙い司会進行を皆様の「寛容な精神」で見守っていただき、感謝いたします。

　   本当にありがとうございました。
竹本会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でございました。次週からはフロアーでの例会楽しんでください。
仲田会員 : 大饗会長、樋口幹事一年間お疲れ様でした。とても早い一年でしたが、楽しく例会参加できましたの

でスマイルします。
大畑会員 : 大饗会長はじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
堀川会員 : 大饗会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

サッカー日本代表の想定外の活躍で寝不足です。少しでも長くこの状況が続くことを願っています。
山田会員 : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様方、本年度お疲れ様でした。斬新な行事が多く楽しく参加させ

ていただきました。ありがとうございました。
入江会員 : 大饗会長、坪井副会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
原・相原会員  : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様、森本会報部会長、一年間お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 河村様、今日までお疲れ様でした。今後のご活躍をお祈りいたします。
小菅会員 : スマイル目標額達成ありがとうございました。
橘高会員 : 本年度最後の例会に欠席して申し訳ありません。一年間ありがとうございました。
森本会員 : ひな壇の皆様お疲れ様でした。1年間広報部会の活動にご協力いただきましてありがとうございました。

    15件 53,000円（累計 1,554,000円）
表　彰　式 
　

親睦家族旅行 親睦活動委員長　槌田　道弘
　６月１７日㈰に親睦家族旅行で大阪に行きました。当
日は天候も良く、また渋滞もなく予定より早く大阪に着き
２時間の自由行動では道頓堀のグリコの看板を見たり
大阪名物たこ焼きを食べたりしました。その後にメイン
イベントのなんばグランド花月で吉本新喜劇を観て２時
間半笑いっぱなしで、休日を満喫しました。これで親睦
委員の役目を終える事が出来ました。会員皆様方に
感謝致します。

退会のお知らせ 　　　河　村　定　彦  会員
　岡山理科大学附属中学校校長・高校副校長ということで６年間の任期を終え平成30年3月
31日をもちまして定年退職いたしました。
　岡山北西ロータリークラブに入会して２年半、ようやくロータリークラブの事を分かりかけてき
たタイミングでの退会となり申し訳なく思います。
　今後とも何かの機会がありましたら、宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
・第283回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年7月7日㈯、備中高原北房カントリークラブにて
開催予定です。皆様のご参加お待ちしております。
・第284回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年9月24日㈪、後楽ゴルフ倶楽部にて開催予定
です。皆様のご参加お待ちしております。

７月お祝い行事

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

前回６月25日の例会記録前回６月25日の例会記録

歴史同好会 歴史同好会　岡　本　和　夫
　

ホームクラブ出席100%表彰 スマイル表彰

左より　平松 会員、 川西 会員、 岡本（浩）会員、 楠 会員、
　　　　森本 会員、 山下 会員、 日笠（伸）会員　　　以上７名

左より　仲田 会員、 森本 会員、 西岡 会員、
　　　　堀川 会員、 児島 会員　　　　以上５名



ひな壇退任挨拶
会長挨拶 　　会  長　大　饗　よし江
　まずもって年度最初に突発的な手術によりご迷惑をおかけした事のお詫びを申し上げ
ます。坪井副会長によるスムーズな進行に改めて感謝申し上げます。 
　　RIのテーマ「MAKING A DIFFERENCE」
　　地区のスローガン「TAKE ACTION」
　　クラブのスロー ガン「BELIEVING IN」（良いことを信じる）
以上の3つのスローガンは私の思いと合致するところも多く念頭におきながら、ひな壇の皆さまをはじめ各委員長
の思いを大切に一年間の行事の進行がスムーズにいき、楽しいロータリーが実現できたと思います。
　地区補助金を使った講演会をRSK“メッセージ”という番組で社会性を掘り下げていく事を目指して企画したも
のですが、3つのテーマを掲げたにもかかわらず時間が短すぎて中途半端になったと反省しました。月見夜間例
会時の“後楽座”の里見要次郎さんをはじめあでやかな踊りに目をみはり、とりわけクリスマス家族例会で テツand
トモによるあの賑わいは想像以上でした。創立記念夜間例会にて「KATH」のメンバーによるステキなカルテット
（尺八・ギター・ピアノ・クラリネット）の演奏に感動する一夜となりました。
　年間のプログラムも外部、内部の卓話を上手に取りまとめてあり毎回楽しみにしておりました。プログラムの構成
で例会の雰囲気が盛り上がりました。あまりインターアクト委員会のことは詳しくなかったのですが、地区協議会に
参加して意義深い行事であることを認識いたしました。本番は7月なので成功するよう頑張っていきましょう。クリス
マスに続いて親睦家族旅行でよしもと新喜劇を見ながら笑い納めをしたように思います。
　「BELIEVING IN」の言葉通り、皆さまを信じて、私の中で「NO」という感覚は全くなく今日お伝えする言葉は
ご協力、ご支援に感謝あるのみです。
　一年間本当にありがとうございました。
幹事挨拶 　　　幹  事　樋　口　芳　紀
　今年度幹事を拝命させていただきました樋口です。一年間お世話になりました。ここに
こうして幹事として立たせていただくのも本日で最後と思いますととても愛おしく感じます。
　昨年7月3日に第1回今年度例会を開催させていただき、幹事就任挨拶をさせていた
だきました。基本会長、各委員の方は運営計画書に基づいて進めていくわけで、それに
ついて進行状況だったり結果報告をされるわけですが、幹事は残念ながら計画書ではク
ラブ概況報告となっているわけで、幹事としての方針だとか活動計画とかがあるわけではなく、振り返ってみて内
容を見直してもまったく記憶に残っていないわけですが、そのなかで幹事としての一年を振り返ってみますと、最
初に挨拶の時にも申しましたが北西RC初の女性会長、大饗会長年度の下で務められたことに本当に感謝して
おります。
　会長の方針であります「変化をもたらす」から、各役員の方 と々ても優秀で、地区補助金事業、出前講座、清掃
活動、外国人無料健康診断、親睦行事と色々活動をしていただき、ここに何も出来ていない自分に反省をしてお
ります。
　また、スマイルも無事目標金額に達成出来たことに感謝いたします。スマイルはクラブの奉仕事業に必要不可
欠な資金源であり会員皆様の温かいお気持ちで成り立っています。とはいえ、なかなか集まるものではありません。
ひな壇の為表彰はされませんでしたが、橘高副S.A.A.には多くのスマイルをいただいております。スマイルはでき
れば、平等に均等に集まればいいなって思います。お一人方お一人方のお気持ちを次年度以降もよろしくお願い
いたします。
　先週、17RC幹事会にて正次幹事会を行いました。34人全員出席で、今年度は通常の幹事会でも出席率がよ
く16人の幹事を通して16人の会長と出会うことも出来ました。幹事をすることでRCの大小関わらず、付き合えれる
というのはいいですね。色々学ぶことが出来ました。あわせて事務局が同じ6RC皆様の安堵した笑顔がとても印
象深く残っていました。最高の笑顔で仲田次期幹事に引き継ぎを行ったように思います。
　幹事を経験して、初めて色 な々ことを知ったような気がします。手前味噌ですがやっと一人前になれたかなって
思っています。私の成果はともかく、すがすがしい気持ちでこの年度末を迎えられることを嬉しく思います。
　本当に一年間支えていただきありがとうございました。

出席の状況　
会員数　54名（内出席免除　２名）　出席者数　44名　　欠席者数　10名
出席率　83.02％　　前々回訂正　84.91％　　　　
欠席者　藤木，福元，原田，加戸，川本，橘高，大賀，末吉，氏房，（渡辺）

会 長 報 告 会　長　大　饗　よし江
　本日の会長報告は、退任挨拶に代えさせていただきます。

幹 事 報 告 幹　事　樋　口　芳　紀
① 末長範彦ガバナーホームページ開設についてのお知らせがございましたので回覧いたし
ます。

② 特別養護老人ホーム「憩いの丘」より「盆踊り花火大会」のご案内が届いておりますので、 
他クラブ週報とともに回覧いたします。

S . A . A .  　 　　　
大饗会長 : 一年間のご協力に感謝してスマイルします。
樋口幹事 : 今年度最後の例会となりました。会長、ひな壇の皆様、お疲れ様でした。会員の皆様一年間ご支援

ありがとうございました。ちなみに岡山マラソン落選です。
坪井会員 : この１年間、お世話になりました。
日笠（伸）会員 : 一年間私の拙い司会進行を皆様の「寛容な精神」で見守っていただき、感謝いたします。

　   本当にありがとうございました。
竹本会員 : ひな壇の皆様、一年間お疲れ様でございました。次週からはフロアーでの例会楽しんでください。
仲田会員 : 大饗会長、樋口幹事一年間お疲れ様でした。とても早い一年でしたが、楽しく例会参加できましたの

でスマイルします。
大畑会員 : 大饗会長はじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
堀川会員 : 大饗会長、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。

サッカー日本代表の想定外の活躍で寝不足です。少しでも長くこの状況が続くことを願っています。
山田会員 : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様方、本年度お疲れ様でした。斬新な行事が多く楽しく参加させ

ていただきました。ありがとうございました。
入江会員 : 大饗会長、坪井副会長をはじめ、ひな壇の皆様一年間お疲れ様でした。
原・相原会員  : 大饗会長、樋口幹事、ひな壇の皆様、森本会報部会長、一年間お疲れ様でした。
日笠（常）会員 : 河村様、今日までお疲れ様でした。今後のご活躍をお祈りいたします。
小菅会員 : スマイル目標額達成ありがとうございました。
橘高会員 : 本年度最後の例会に欠席して申し訳ありません。一年間ありがとうございました。
森本会員 : ひな壇の皆様お疲れ様でした。1年間広報部会の活動にご協力いただきましてありがとうございました。

    15件 53,000円（累計 1,554,000円）
表　彰　式 
　

親睦家族旅行 親睦活動委員長　槌田　道弘
　６月１７日㈰に親睦家族旅行で大阪に行きました。当
日は天候も良く、また渋滞もなく予定より早く大阪に着き
２時間の自由行動では道頓堀のグリコの看板を見たり
大阪名物たこ焼きを食べたりしました。その後にメイン
イベントのなんばグランド花月で吉本新喜劇を観て２時
間半笑いっぱなしで、休日を満喫しました。これで親睦
委員の役目を終える事が出来ました。会員皆様方に
感謝致します。

退会のお知らせ 　　　河　村　定　彦  会員
　岡山理科大学附属中学校校長・高校副校長ということで６年間の任期を終え平成30年3月
31日をもちまして定年退職いたしました。
　岡山北西ロータリークラブに入会して２年半、ようやくロータリークラブの事を分かりかけてき
たタイミングでの退会となり申し訳なく思います。
　今後とも何かの機会がありましたら、宜しくお願いいたします。

ゴルフ同好会 ゴルフ同好会幹事　久　松　哲　生
・第283回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年7月7日㈯、備中高原北房カントリークラブにて
開催予定です。皆様のご参加お待ちしております。
・第284回ゴルフ同好会ゴルフコンペを平成30年9月24日㈪、後楽ゴルフ倶楽部にて開催予定
です。皆様のご参加お待ちしております。

７月お祝い行事

－３－

本日のメニュー（７月２日）　
焼物八寸（葉皿盛り）
猪　口　トマト豆腐　美味出し　鱸若狭焼　葱入り出し巻玉子　穴子八幡巻　合鴨ロース煮
　　　　カリフラワー甘酢漬け　川海老素揚げ
小　鉢　陸蓮根おかか和え
造　り　二種盛り　妻一式　県産昔醤油
焚　合　胡麻豆腐の玄米揚げ　山葵餡掛け
　　　　加茂茄子素揚げ　甘長青唐素揚げ　　白髭葱
御　飯　玉蜀黍御飯（岡山県産こしひかり）
赤出汁　三種盛り　　　香物　三種盛り

次回のメニュー（７月９日）　
ガスパチョに魚介類とミニ野菜を浮かべて
牛肉のポワレとジャガイモのガレット
レモングラスでフレーバーに仕上げたジュのソース
デザート

　　会報部会／楠　慎平・山田喜広・原　全伸

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

歴史同好会 歴史同好会　岡　本　和　夫
　


